



Hoy, en la presentación del Proyecto “Un millón de compromisos por el clima”

García Tejerina: “Este Proyecto es de todos los que en España quieren actuar contra el cambio climático”

- Afirma que sólo podemos tener probabilidades de éxito si somos capaces de trabajar juntos
- Agradece a las Embajadas de China, Perú y Francia su apoyo a este Proyecto
- Anuncia que ya está abierta la página Web www.unmillonporelclima.es y ha animado a todos a dejar ya su compromiso #porelclima

03 de junio de 2015. La ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, ha señalado que “nunca la humanidad se había enfrentado a una amenaza tal como es el cambio climático, y sólo podemos tener probabilidades de éxito si somos capaces de trabajar todos juntos”.

Isabel García Tejerina ha presentado hoy, en la sede del Ministerio, el proyecto **“Un millón de compromisos por el Clima - Camino a la COP21 de París”**. Para la ministra, “este Proyecto es de todos los que en España quieren actuar contra el cambio climático”. Se trata de un proyecto inclusivo, ha añadido, hecho para sumar voluntades.

Este Proyecto se presenta dos días antes de la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, que este año se celebra bajo el lema “Siete mil millones de sueños. Un solo planeta. Consume con moderación”. En este sentido, García Tejerina ha hecho mención del mensaje que ha enviado el Secretario General de la ONU, Ban Ki Moon, en el que pide a los ciudadanos



que reflexionen sobre las consecuencias que tienen para el medio ambiente las elecciones que hacemos.

“Con este espíritu lanzamos este Proyecto, ha puntualizado la ministra, con el objetivo de involucrar a todos los ciudadanos en la lucha contra el cambio climático y, al mismo tiempo, poner todo lo que esté en nuestra mano para que la COP 21, que se va a celebrar en diciembre en París, sea un éxito”.

En este sentido, García Tejerina ha agradecido a las Embajadas de China, Perú y Francia su apoyo a este Proyecto, ya que son tres países claves en la negociación internacional para lograr ese gran acuerdo en París. También ha agradecido la colaboración de más de 60 entidades que ya se han comprometido con esta iniciativa.

Asimismo, la ministra ha destacado la labor del Profesor José Manuel Moreno, experto español en materia de cambio climático, cuyas explicaciones han contribuido a que todos seamos conscientes de que el cambio climático representa el mayor reto ambiental al que se enfrenta el planeta.

Según ha explicado García Tejerina, con este proyecto “queremos que ciudadanos, instituciones y empresas conozcamos qué podemos hacer para luchar contra el cambio climático y pasar a la acción de una manera decidida”. García Tejerina entiende que esta labor no es imposible y que, con pequeñas acciones cotidianas, cada ciudadano puede hacer su aportación a la hora de reducir emisiones.

Precisamente, hoy empieza a generarse “una ola de unión que impregne a cientos de miles de ciudadanos y a miles de empresas y entidades”, ha afirmado. También ha pedido a las primeras entidades comprometidas “a trasladar el mensaje a toda la sociedad española porque, sin duda, estamos ante un momento histórico de la lucha contra el cambio climático”.

Asimismo, García Tejerina ha comentado que en este proyecto “damos valor al importante papel que cada uno de nosotros representamos en esa transformación de nuestro modelo de desarrollo hacia un modelo bajo en emisiones”.



WEB UN MILLÓN POR EL CLIMA

Por otro lado, Isabel García Tejerina ha anunciado que ya está abierta la página Web www.unmillonporelclima.es y ha animado a todos a dejar ya su compromiso por el clima. Según ha detallado, en esta página cualquier persona puede realizar su compromiso público a favor del clima, bien de forma individual o como entidad.

En esta página se ofrece un menú de compromisos que reducen emisiones de CO₂, con más de 80 acciones potenciales para elegir, aunque también cada persona puede dejar el suyo propio, y así ampliar el menú.

El proyecto también se apoyará en las redes sociales. En twitter: @compromisoclima, y con el hashtag: #porelclima. Y en Facebook: compromisoclima.

En este contexto, García Tejerina ha reiterado su petición para que todos colaboren para llegar a esa cifra del millón de compromisos conseguidos en España. "Si tenemos éxito y la sociedad española presenta ese millón de compromisos en la COP 21 de París, demostraremos que con ilusión, trabajo, imaginación y con ideas claras es posible lograr un gran acuerdo mundial para luchar contra el cambio climático.

COMPROMISO PERSONAL

Por último, García Tejerina ha expresado su compromiso personal y el del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente. En particular, la ministra se ha comprometido a evitar los ascensores y a mantener en buen estado la presión de los neumáticos.

Por su parte, García Tejerina ha apuntado que el Ministerio de Agricultura se compromete a calcular su huella de carbono y a tomar las medidas para reducirla año tras año. En concreto, se realizará el cambio de combustibles fósiles en los sistemas de calefacción, y de gases fluorados en elementos de refrigeración; así como mejoras en la iluminación con LEDs y reducción en el consumo de papel.

Al mismo tiempo, se va a invitar a los cerca de 11.000 funcionarios del Ministerio a que se comprometan y aporten también sus ideas.